

Autonomías, ayuntamientos y organismos ‘inundan’ el Ministerio de Defensa pidiendo información sobre los recortes en sus zonas.



La concreción de algunas medidas de recorte que prepara Defensa, recogidas en un documento publicado por ECD, ha provocado un aluvión de solicitudes de información de municipios y autonomías que se verán afectadas directa o indirectamente por los planes del Ministerio.

El **Confidencial Digital** publicó el pasado 12 de abril un resumen del documento interno, con sello

confidencial, que circula por el Ministerio de Defensa. En este borrador de la división de Planes del **Ejército de Tierra** se encuentran buena parte de las medidas que se están preparando para aplicar en el marco del recorte presupuestario aplicado por el Estado para 2012.

Algunas de estas medidas afectan a administraciones públicas locales y autonómicas, y han generado un amplio volumen de peticiones de información e incluso convocatorias de reuniones con representantes del ministerio.

Es el caso, por ejemplo, de la modificación de los términos que rigen el acuerdo de **Defensa y Xunta de Galicia** para mantener activo el operativo antiincendios ‘**Centinela Gallego**’.

El hecho de que **Tierra** planea no asumir los costes del despliegue por adelantado -la Xunta deberá adelantar el dinero- ha supuesto el inicio de un trámite informativo en la Consellería de Medio Ambiente gallega.

Pero no ha sido el único movimiento que se ha producido estos días. Estas son algunas de las gestiones realizadas por gobiernos autonómicos, diputaciones, ayuntamientos y otras entidades con el Ministerio de Defensa, y de las que ha tenido constancia **El Confidencial Digital**.

--Representantes de la **Diputación de Cáceres** y del ayuntamiento cacereño han establecido una línea de comunicación con Defensa y el Ejército de Tierra, para confirmar que el cierre -el 30 de junio- del **CEFOT** de la ciudad está realmente planeado, y para tratar de frenar esta medida. De hecho, PSOE y PP han pactado una línea de actuación común en este asunto, y ya han sido varias las muestras públicas realizadas a favor de la continuidad del centro. Actualmente, una gran pancarta que reza “**Cáceres con el CEFOT**” cuelga de la fachada del consistorio. Según confirman fuentes militares a ECD, las llamadas desde Cáceres a Defensa “están siendo muy habituales”.

-- Reunión de miembros del ayuntamiento de San Fernando (Cádiz) con el nuevo director general de Infraestructuras del Ministerio de Defensa, en la que se le cuestionó sobre el plan de refuerzo del CEFOT isleño ante el cierre de Cáceres.

--En cuanto al cierre del **CEFOT** de Canarias, el **Pleno del Cabildo de La Palma** aprobó por unanimidad solicitar a Defensa que mantenga "la presencia militar activa en el acuartelamiento **El Fuerte**", en Breña Baja, donde está ubicado el Centro de Formación de Tropas de Canarias. Los contactos con el ministerio ya se han iniciado, según ha sabido ECD de fuentes municipales.

FUENTE: EL CONFIDENCIAL DIGITAL